

Financement renouvelé pour les initiatives de travail de milieu auprès des aînés en situation de vulnérabilité

- Montréal, le lundi 2 mai 2016 – L'Association québécoise des centres communautaires pour aînés (AQCCA) est heureuse de l'aide financière de plus de 4 millions de dollars accordée pour la réalisation de 91 projets d'Initiatives de travail de milieu auprès des aînés en situation de vulnérabilité (ITMAV) au Québec. Par cette annonce, Mme Francine Charbonneau, ministre responsable des Aînés et ministre responsable de la Lutte contre l'intimidation, soulignait, le 26 avril dernier, l'importance du travail effectué depuis plusieurs années par les centres communautaires pour aînés et plusieurs autres organismes rejoignant les aînés.

Pour poursuivre la lecture de ce communiqué de presse, cliquer [ici](#) .